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CUALQUIERA QUE ME INTEGRE OTRA VEZ A SU MUNDO SERÁ YO Y YO SERÉ ÉL.
NO HAY NADA QUE NO SE PUEDA CAMBIAR, SOLO ES VUESTRA DECISIÓN PARA CAMBIAR.

[20110501] Amados míos. Soy la paz dentro de vosotros. Soy la quietud dentro de vosotros, Yo Soy
el promovedor, el arrepentimiento de vosotros para que alcancéis vida nueva, para que vosotros
comencéis a edificar vuestro reino favorito, vuestro reino eterno. Hoy toca a vosotros continuar
puliéndote a semejanza del oro en el crisol, así también debes irte purificando momento a
momento, día a día en tu vida. Criaturitas bien amadas, hoy es el tiempo, hoy es el día que vosotros
tenéis que hacer, tenéis que transformar vuestras cosas, todo lo negativo en positivo, ya que
vosotros lo han hecho todo. Sois responsables de vuestra vida, de todas las cosas, de todos tus
sucesos que hay alrededor de vuestra vida.
HOY Y SIEMPRE SE LES HA DADO LA MAESTRÍA, SE LES HA HECHO RECORDAR QUE TENÉIS EL
PODER, VOSOTROS ERES EL DIOS VIVO, EL DIOS UNIGÉNITO Y ERES EL RESPONSABLE DE TODA
VUESTRA VIDA, DE TODA VUESTRA ESTANCIA EN ESTE MUNDO. El pasado tú fuiste el hacedor, este
momento tu eres el hacedor y todo los que viene tú serás el hacedor. Pues tenéis que recopilar todas
vuestras transcendencias de cada tiempo y allí ir modificando paso a paso con decisiones como
Espíritu que son, cambiando, transformando las cosas que hoy te hacen decir no puedo, no Soy, solo
Dios, hoy te hacen confundir esto. Pero solo hazte responsable, créete responsable del pasado y del
presente, y el presente os da al futuro. Pero hoy debes seguir evolucionando, transformándote,
dándote cuenta que vosotros sois el arquitecto de vuestra propia casa. Hoy solo es transformar,
porque ¿qué hay que hacer en esta vida si todo lo has hecho? todo está, la única diferencia es que
todo lo habéis hecho al revés, vosotros lo habéis transformado, porque quisiste probarte, quisiste
saber, quisiste pasar sobre ti mismo y ya ves no hay nada mayor que tú, sino que tu eres mayor en
todas las cosas. Vosotros, vuestro poder decretasteis, dijisteis que la blancura se haga oscuridad y
entonces está la oscuridad o sea que vosotros dijisteis que la verdad se haga mentira y mentira está
en tu vida. La luz clara y brillante quisiste que fuera negra y está la luz negra, a la luz blanca y divina
quisiste que fuera roja y está roja, así todas las cosas que hoy viven contigo y que no viven, vosotros
eres el Creador.
Tomen pues conciencia de esta verdad y tomen, acepten vuestra responsabilidad en todas las cosas,
vosotros cambiasteis la Justicia por la injusticia y esa es la que os acompaña, vosotros cambiasteis
todo lo bueno en lo malo y esto es lo que les acompaña. Nadie les hizo nada, no es mi Padre que
les haya hecho esto y que les haya mandado el castigo para que vosotros vivieran así como hoy, no,
mis bien amados. Mi Padre que vive en el interior de cada uno de vosotros jamás ha hecho para sus
hijos esto, sino que vosotros fuiste haciéndolo, vosotros hiciste la cuerda, hiciste la cadena, hiciste las
armas, todo, todo tipo de armas, vosotros hiciste las bombas, vosotros hiciste todo lo que sabes que
hay y después se volvió contra ti y está contra ti. Tomen conciencia, pueblito mío, hermanos míos,
tomen conciencia de esta verdad para que vosotros podáis salir, podáis cambiarlas, volverlas a su
normalidad a que todo esto les reconozca como el Ser Divino, como el Ser Creador. Porque si hay
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disturbios es porque vosotros estás turbios en vuestra alma, en vuestro saber de ti mismo, es cuando
no te has aceptado y vosotros habéis culpado muchos tiempos, muchas centurias habéis vivido de
culpar a tus hermanos y a todo cuanto está enfrente. Defiendes el mundo donde vives, donde estas,
pero hoy es tiempo de reconocer que eres el Dios de tus creaciones, acéptate y sabrás que eres el
Poder, la Fuerza, eres el responsable tuyo y de la vida exterior que tienes, vosotros mismos hicieron
todo, todo.
Yo os te digo, como le dije a mi amado Pedro: Apártate de mi Satanás. Porque no existe Satanás
afuera, solo eres tú, es cada uno de vosotros, porque son vosotros los hacedores de todas las cosas
que ves, que escuchas, que sientes, que palpas, que tomas. Eres Satanás, te digo, porque convertiste
lo bueno en malo y lo malo en bueno, lo han hecho inconscientemente, hoy deseo que te hagas
responsable totalmente de vuestra vida. Porque a vosotros les ha dado temor en muchos tiempos
que Yo me expresara contigo así, pero hoy es necesario que Yo se los venga a comunicar y les haga
verdaderamente responsables porque son tus actos. ¿Quien se esconde de sí mismo? Toda la vida te
la has pasado mintiéndote, engañándote, habéis hecho otro personaje para que cubra tus espaldas.
¡Ay, mis bien amados! pero eres el responsable, solo tú eres el responsable.
Es por eso que Yo no vengo a decirte aprendan de allá, no, ni aprendas de aquí, no. Aprende,
reconoce, recuerda de ti mismo y entonces ahí estará la verdad de la vida, tú eres la verdad de la
vida y conforme tú hagas esa será tu verdad. Amados y benditos míos, hoy que no quepa la menor
duda que eres responsable de ti mismo. Afuera, acá en vuestro exterior no hay nada para ti, pero
nada, nada para ti. Esto siempre está en tu corazón y siempre se ha de proyectar, lo has de proyectar
al mundo exterior como siempre lo han hecho; primero, en vosotros eres la luz brillante, eres la
inteligencia perfecta, eres todo, vosotros te quisisteis hacer y edificaste a la imperfección, vosotros lo
hiciste todo y hoy que tanto trabajo -diciéndolo como os lo dices- te está costando y esto es tan solo
porque no aceptas tu responsabilidad contigo mismo, porque no queréis aceptar que has hecho todo
y que todo lo que vive contigo hoy ya lo has hecho.
SI TENÉIS LA PALABRA MAYOR, EL DECRETO MAYOR, ¿QUÉ QUIEREN? ¿QUÉ QUIEREN VOSOTROS?
PERO NO SEAS TIBIOS VOSOTROS. EN TU VIDA SOLO DEBE HABER DOS PALABRAS MIS, BIEN
AMADOS, SÍ, SÍ O NO, NO Y SOBRE ESO ACTÚA. Pero vosotros son el Creador, son los Creadores,
esto os digo que a cualquier humano, a cualquier iglesia, secta, como vosotros queráis decirle, les va
parecer tan duro y es tan duro creerlo, porque están creyendo en un Dios afuera, pensando que hay
alguien allá afuera que es el que gobierna la vida de vosotros en este mundo. ¿Cuándo aceptarán
que son los responsables de todas las cosas? ¿Cuándo lo aceptarán ellos, mis bien amados? Pasarán
muchos tiempos, pasarán muchos siglos, te digo, y todavía no habrá redención, no habrá salidas
para ellos y si estás ahí tampoco verás salida. Pues que no sea mañana el aceptarte, ni pienses que
fue ayer, solamente es hoy, porque eres hoy, porque es hoy vuestra decisión de poder manejar,
hacer evolucionar, transformar todas las cosas. Porque tan solo es transformar, pero comienza en ti
mismo, comiencen, transformen de ti, en ti todas las cosas que viven en tu mente. Si en verdad lo
crees, has de transformar el odio, de esto os les digo, la avaricia, la codicia, las ambiciones vanidosas,
los pecados que son aquellos, has de transformar el no se puede, el no Soy, el estoy acabado, todo
eso es producto de una creencia vanidosa cuando crees en algo afuera, en cuanto vosotros no sabéis
que eres tú mismo. Pero sé responsable, hazte responsable y cambien y verán fluir, verán que fluye el
poder sobre tú Espíritu y verás que haces tantas cosas, tantas maravillas en este mundo, tanto, tanto
que se habrá cumplido y se habrá de cumplir lo que Yo os te dije y os te he dicho y os te digo en
estos momentos, que si tuvieras la fe como el tamaño de esta mostaza, digieras a ese árbol arráncate
y vete al mar y lo haría.
Vosotros supisteis lo que Yo hice en aquellos tiempos, de un pan saqué muchos panes y de un pez
saqué muchos peces y de una agua la convertí en vino y tantas cosas que vistes. Esto, más de esto
que vistes, tendrás vosotros que hacer en la vida para merecer ese Reino Sagrado, ese Reino Divino
que no está allá afuera, sino que está en tu corazón, en tu Corazón Central, no de este cuerpo, no
de este corazón físico, sino del Corazón Central de vosotros, de vosotros Espíritu y Verdad. Y así
sabrás toda la verdad, toda vuestra existencia, toda vuestra vida. No hay nada a quién alcanzar, no
hay nada afuera dónde llegar, no hay nada qué hacer, solo como el Dios autentico que eres
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transforma pues. ¿No es eso lo que Yo les he enseñado durante todo mi recorrido en esta tierra, no
es esto? Yo como Moisés te enseñé y te dejé las Tablas Divinas, los principios de la vida, lo que
tendrías que hacer para así saber que tú eres el Creador. Y así he andado por muchos siglos, he
venido por muchos tiempos, por toda la vida buscándote y te he encontrado en cada tiempo. Solo
que vos me has dicho: Estoy merodeando la tierra y la estoy haciendo como Yo quiero. Y esto es lo
que aparece en tu mundo. ¿No has querido violar? ¿No has querido matar? ¿No has querido odiar?
¿No has querido ser la venganza? ¿No has querido ser los celos? Todo lo que miras vosotros eres el
Creador de ello, porque son casas donde habéis habitado y habéis convertidote en aquello. Y hasta
hoy, hoy vives en esas casas, hoy viviese allí. ¿Y quién de vosotros me dirá que no?, ¿quién de
vosotros me ha de decir que no?, ¿quién de vosotros me ha de decir que vive conmigo? Pero, en
verdad, YO SOY LA SALVACIÓN, YO SOY EL REDENTOR, YO SOY LA OPULENCIA, YO SOY LA
VERDAD, YO SOY LA VIDA. CUALQUIERA QUE ME INTEGRE OTRA VEZ A SU MUNDO SERÁ YO Y
YO SERÉ ÉL.

Pues un día, espero no muy lejano, me puedas entender y puedas reconocer dónde estoy ahí muy
profundamente y quién Soy. Así como te describo quién es Satán, así también me describo,
descríbeme en tu conciencia, en ti mismo y sabrás de Mí. Pero vosotros estáis en esta Escuela, porque
así la habéis denominado una Escuela, pero vosotros alumnos no han comprendido, no han
reconocido los primeros pasos y queréis andar en pasos más adelantados de tu vida, habiendo
salteado los primeros pasos que es el Amor, la Paz, la Concordia, la Armonía. Habéis olvidado los
pasos importantes, los que así te hacen Ser, los que así les dicen a todos, a tus hermanos que
vosotros son partes Mías en vuestro interior; cuando te conviertas y seáis esto, entonces estarás
conmigo. Espero que vayas entendiéndome, que te vayas entendiendo profundamente a dónde
quiero y estoy hablándote en estos momentos. Porque hoy cuántas veces les he dicho que sigues
siendo como campanas que solo repican y repican y esto es lo que hacen o siguen siendo como
tumbas blancas por fuera pero por dentro llenas de podredumbre o siguen siendo como odres,
como recipientes, muy pequeños que hasta se derrama el Liquido Santo en ellos. Todo esto deseo
que lo comprendan y que te comprendas cómo han vivido, vosotros están viviendo viendo hacia
afuera. Y Yo os te digo, afuera solo veras todas las cosas que de tiempo en tiempo han hecho o ¿no
es eso lo que ven? ¿No ven acabado el tiempo? ¿No ven los árboles sin frutos? ¿No ven la tierra sin
montes? ¿No ven y oír matar, robar? ¿No ven las ofensas? Pues todo eso es lo que ven, porque eso
es lo que en tiempos pasado fueron tus obras y solo eso es lo que ven. Afuera no hay nada nuevo
para ti, ¿sabes porque, mis bien amados? porque vosotros como Creadores transformarán como han
transformado, transformarán lo que queráis que sea diferente.
Esta es mi enseñanza de todos los tiempos, esto es lo que a mi Pueblo he querido mandar, lo he
querido poseer, pero en verdad te digo, he venido a batallar con Satanás, he venido a batallar con
él o sea contigo mismo que eres un rebelde, eres tan rebelde, eres tan posesivo en lo negativo, que
no quieres aceptarte plenamente como Creador Unigénito, como responsable de todas las cosas, no
quieres aceptar y te pones un obstáculo y otro para que no te vean. Contra ti he venido, ¿pues no es
contigo? ¿No vosotros en un tiempo fuiste mi gran enemigo? Así lo creíste vosotros. ¿No vosotros
me juzgasteis? Vosotros mismos hiciste todo lo que hiciste conmigo, pues es con vosotros que vengo
y Yo jamás puedo ser diferente contigo, nunca, jamás, porque Yo Soy una parte tuya, Yo Soy una
parte tuya muy profunda que también me habías dividido, me has dividido y me crees fuera de ti
siendo Yo una parte tuya, pero a eso he venido en todos los tiempos, en tu negrura estoy. Porque
también Soy a semejanza de un bordón con el anciano, que el anciano se apoya del bordón para no
caer, para no tropezar en su camino.
Yo les digo, vosotros eres el Poder, cámbialo, transforma todo, mis bien amados, porque es
solamente de vosotros vuestra decisión, es solamente que no quieras estar donde estás y solamente
es que quieras estar donde quieres estar, pero vive con intensidad lo que quieres y eso es. Cambien
las cosas les digo, porque eres quien detienes y no obtienes todas las cosas que quieres, no es que no
están hechas, está hecho todo, solamente que a la Opulencia, a la Riqueza, la hiciste pobreza, que al
Puedo lo hiciste no puedo, que a la Fuerza Divina la hiciste debilidad y todo lo cambiasteis y por eso
vive todo eso en ti y vine a ti. Ahora mismo podéis decretar y decreten, ya que están juntos,
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háganlo juntos, mis bien amados, que Yo estoy contigo. CONVIÉRTANSE EN LOS QUE
ORIGINALMENTE HAN SIDO, LOS MAGOS DIVINOS DE LA VIDA, de esta tierra, han sido los magos y
lo han tergiversado todo. Nada ni nadie os has hecho nada a vosotros, todo lo han hecho vosotros,
todo lo que ves, todo lo que sabes y todo lo que no sabes, lo que existe y lo que crees que no existe,
todo lo has hecho tú. Porque lo que dices no ver, que no existe, es lo que han hecho que no exista
para ti, es que tus ojos espirituales no están despiertos, pero esto existe en ti, lo que dices que no hay
vive en ti, lo que dices que hay vive en ti, tú eres el Creador, mis bien amados. Ahora cambien,
solamente transformen todo lo que tenéis vosotros y verás una vida nueva. Amados míos,
entiéndanse, entiéndanse para que me podáis entender, reconócete para que me puedas reconocer,
benditos sean.
Este es mi saludo, este es el manjar de vino que os traigo en este día de hoy, aprovéchenlo, cómanlo
y allí disfrútalo en tu ser y comiencen a hacer, mis bien amados, comiencen a hacer. Cuándo veré de
vosotros esta dicha, vivir en vosotros esta armonía, esta paz, estos convivios. Cuándo los sacarás de
tu interior y convivirás y harás de este momento algo grande en tu vida. Vosotros tenéis el derecho,
el amor, sácalo todo porque es parte de vuestra transformación, es parte de vuestro
convencimiento.
Pero sigan adelante, sigan que Yo estoy contigo, prosigan y no paren que Yo estoy contigo. En todas
las cosas que no podéis siempre puedes, porque Yo estoy contigo, y siempre podrás porque Yo estoy
contigo. NO HAY NADA QUE NO SE PUEDA CAMBIAR, SOLO ES VUESTRA DECISIÓN PARA
CAMBIAR. Así que apresúrense pues, caminen más aprisa, porque si eres, le das validez a todo, si hoy
vas lento es porque vos así lo quieres, si no caminas es porque vos así lo quieres, es que así lo dices.
Como no hay nada que pueda obligarte, pues solo ahí estás. Como tú eres responsable de tu vida,
eso es lo que pasa.
Benditos sean pues, este ha sido el mensaje y Yo te digo hasta siempre, mis bien amados, hasta
siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


